

Erfolgsgeschichten

#schaffenwir



© privat

Qualität

## Die mobile Pflege

Klaudia Lepitschnig

Klaudia Lepitschnig unterstützt pflegebedürftige Menschen zu Hause und gibt ihnen die Zeit, die sie brauchen. Ich bin ausgebildete Pflegehelferin und habe mich 2017 aus Gründen des Zeitdrucks entschlossen, mich in der Personenbegleitung und Betreuung mit Pflege in Völkermarkt selbständig zu machen. Mein Angebot in der mobilen Altenpflege reicht von der Unterstützung bei der Körperpflege bis hin zu Spaziergängen und Einkäufen. Der Name meines Unternehmens - „Mit Herz aushelfen“ - ist gleichzeitig auch meine Philosophie.

"Es liegt mir sehr am Herzen, dass pflegebedürftige Menschen daheim alt werden können. "

In meinem Beruf greift man natürlich sehr in die Intimsphäre eines Menschen ein. Dazu braucht es Vertrauen, ich nehme mir deshalb mindestens eine Stunde pro Klient Zeit und keine Sekunde weniger – das ist für mich Wertschätzung. Ich will, dass Menschen die Zeit bekommen, die sie benötigen, weil sie es verdienen. Denn mein Motto lautet: "In der Ruhe liegt die Kraft." Klientenaufträge aus St.Veit/Glan und Klagenfurt nehme ich auch an, da ich jetzt in St.Veit/Glan

wohne. Neben der Pflege biete ich auch Unterstützung bei Einkäufen, Arztbesuchen, Botengängen, Begleitung bei Ausflügen und vieles mehr an. Bei Interesse einfach anrufen: 0664 75 01 82 59

Online seit 08.01.2020 (Aktualisiert: 27.06.2022)